

Bericht von der 6. Corona-**Fahrradtour, der Herbstlaub-Tour**

Die Radelwelt im Jahnvolk ist wieder in Ordnung: es gibt ein Gruppenfoto! Und damit beginnt dieser Bericht von der feuchten Herbstlaub-Tour mit Hygiene-Abstand zum "Schiefen Wald" bei Eschborn.



der Tourenleiter mit zwei Teilnehmenden

13 Mitglieder hatten sich zu der Tour angemeldet, die traditionell die letzte in dieser Radsaison sein sollte. Morgendliche Regenfälle und die Aussicht, dass das so bleiben wird, hat die Gruppe bis auf zwei Teilnehmende reduziert. Die aber wollten die komplette Tour von 26 km Länge fahren. Also schwangen wir uns auf die Sättel und fuhren dem Regen davon. Auf verschlungenen Wegen weitgehend abseits des Autoverkehrs fuhren wir am Volkspark Niddatal vorbei über Hausen, den Brentanopark, Rödelheim und Eschborn in Richtung Steinbach. Am höchsten Punkt unserer Tour kamen wir an das künstlerisch gestaltete Naturdenkmal "Schiefer Wald", das an eine kriegerische Auseinandersetzung der Kronberger Ritter gegen die Frankfurter Patrizier erinnern soll. Von nun an fuhren wir stets bergab über Praunheim und an der Nidda entlang nach Hause. Kurz vor Ende der Tour fanden wir noch einen netten Fotografen, der die ganze Gruppe ins rechte Licht setzte. Mit zweieinhalb Stunden Fahrtzeit könnte das ein Rekord sein.

Günter Tatara